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Protokoll 

zur 3. ordentlichen 
Jahresversammlung 

  vom Mittwoch 8. April 2015, 19.
00

 Uhr 
im Clublokal BCA, Hegenheimermattweg 104, Allschwil 

   
Noch bevor die GV beginnt, stellt Olga Lusardi fest, dass sie die einzige anwesende Frau 
ist. 
 

1. Begrüssung 
Um 19:08 Uhr begrüsst der Präsident die 22 anwesenden Mitglieder. 
Folgende Mitglieder haben sich entschuldigt: 
Mäni Fuchs, Marie-Therese Bandera, Erwin und Marcel Terzi, Tina Lelli, Jacqueline 
Héritier, Heidi und Jürg Kiefer, Colette Cavaleri und Hans Ulrich. 
 
Als erstes stehen wir auf und gedenken den beiden im Vorjahr verstorbenen 
Mitgliedern Jacques Baume und Paul Schäublin. 
 
Danach kommt die Frage, ob die vorliegende Traktandenliste in Ordnung ist. Es gibt 
keine Einwände. 
 

 
2. Protokoll der 2. Jahresversammlung 2014 
 Es wird darauf verwiesen, dass das Protokoll der letzten GV auf der Homepage 
 eingesehen werden kann. Es liegen auch ein paar Kopien auf.  
 Das Wort wird nicht verlangt und das Protokoll verdankt. 
 
 
3. Mutationen / Mitgliederbestand 
 Der Präsident heisst alle Neumitglieder (6) willkommen. Der Mitgliederbestand  
 beträgt nun mehr 73 (Vorjahr 70; 2 Todesfälle, 1 Austritt). 
 Das Wort wird nicht verlangt, somit gelten die neuen Mitglieder als aufgenommen. 
 
 
4. Berichte (Präsident, Technischer Leiter, Kassier) 
 Der Präsident liest seinen Bericht sowie den Bericht des Technischen Leiters vor.  
 Beide sind auch auf der Homepage einsehbar. 
 Der Kassabericht liegt auf den Tischen auf. Der Kassier weist darauf hin, dass das  
 Ziel eine schwarze Null zu schreiben, erreicht wurde. Es konnte ein kleiner  
 Vermögenszuwachs von CHF 81.-- erzielt werden. Das Gesamtvermögen des  
 Clubs beträgt per 31.12.14 CHF 12‘558.95. 
 Der Revisionsbericht von Hans Ulrich wird durch den Präsidenten verlesen. 
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5. Wahl eines Tagespräsidenten / einer Tagespräsidentin 
 
 Der Präsident schlägt Olga Lusardi vor. Sie wird mit Akklamation gewählt.  
  
 
6. Wahlen 
 Die Tagespräsidentin lässt über die Berichte abstimmen. Das Wort wird nicht  
 verlangt und die drei Berichte werden einstimmig angenommen.  
 
 Ebenfalls einstimmig wird dem Vorstand Décharge für das Jahr 2014 erteilt. 
 

Leider gilt es den Austritt aus dem Vorstand des Technischen Leiters, Giorgio Lusardi, 
zu nennen. Zudem ist der Posten des Vize-Präsidenten nach wie vor vakant. 
Ein Aufruf an die Mitglieder im Vorstand mitzuwirken, verhallt erfolglos. Somit setzt 
sich der Vorstand wie folgt zusammen  

  
Präsident   Rolf Lelli 
Vize-Präsident  vakant  
Kassier   Ferdinando Porcellini 
Techn. Leiter  vakant 
Beisitzerin   Colette Cavaleri 
Sekretärin   Jacqueline Héritier 

 
 Alle Vorstandsmitglieder werden einstimmig wiedergewählt. 
 
 Nach einer 2-jährigen Periode gilt es das Amt des Revisors neu zu besetzen.  
 Hans Ulrich kann nicht mehr wiedergewählt werden. Vorgeschlagen wird Marcel  
 Meyer. Er wird mit Akklamation gewählt und nimmt die Wahl an.  
 
 Die Tagespräsidentin appelliert an die Mitglieder vermehrt an Trainings und  
 Turnieren teilzunehmen. Sie erwähnt, dass man stolz darauf sein darf, dass der  
 Bocciaclub Allschwil im 2014 Vereinsmeister geworden ist und im 2015 am  
 Schweizer Cup teilnehmen darf. Abschliessend dankt sie für die Aufmerksamkeit  
 und wünscht allen eine gute neue Saison. 
 
 
7. News / Bocciadromo / Spielbetrieb 2015 
 Der Präsident hält einen ähnlichen Appell an die Mitglieder wie die Tagespräsidentin  
 zuvor. Die Turnierausschreibungen sind jeweils angeschlagen. Man soll nicht  
 vergessen sich einzuschreiben. 
 
 Es wird angestrebt Vorhänge auf der Sonnenseite aufzuhängen. Die Sonne scheint  
 hinein und blendet. Die Vorhänge sollten demnächst montiert werden. 
 
 Die Hallenmiete bleibt für den Bocciaclub Allschwil unverändert. 
 
 
 
8. Budget 2015 

Der Kassier erläutert kurz das Budget 2015. Das Ziel muss wieder sein, eine  
schwarze Null zu schreiben. Da wir ein paar Mitgliederbeiträge mehr erwarten,  
lässt sich auch auf der Position „Diverse Einnahmen und Ausgaben“ (z.B. Apéro  
anl. der GV, etc.) ein kleiner Kostenblock von CHF 390.-- budgetieren. 
Das Budget wird einstimmig angenommen. 
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9. Anträge /  Diverses 
 Es ist ein Antrag von Marie-Therese Bandera eingegangen, der vorgelesen wird. 
 Er zielt darauf hin, eine bessere Belegung der Halle zu ermöglichen. 
 Die Oeffnungszeiten sollten sich nicht nach den Oeffnungszeiten des Restaurants  
 richten. Varianten, wie ein Zeitschloss mit Zahlencode, das auch noch den Strom  
 regelt, gibt es viele. 
  
 Es entsteht eine kleine Diskussion, aber der Tenor ist immer der gleiche, man  
 unterstützt den Antrag. 
  
 Es kommt zur Abstimmung. Der Antrag wird mit grossem Mehr angenommen. Damit  
 ist dem Präsidenten der Auftrag erteilt, im Namen des Clubs bei der  
 Dachorganisation vorstellig zu werden und dafür zu sorgen, dass eine Lösung  
 gefunden und umgesetzt wird. 
 
 
Damit ist man am Ende der Versammlung. Der Präsident dankt den Anwesenden fürs 
kommen und wünscht allen eine erfolgreiche Saison. 
Er schliesst die Versammlung um 20:15. Im Anschluss an die GV wird vom Club ein 
Apéro mit Häppchen offeriert. 
 
 
 
 
Der Protokollführer: 

Ferdi Porcellini 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


